



Síntesis de medios

09 de septiembre de 2025

Primeras Planas

Indagan a marinos tráfico de fentanilo
Marina dice que buscó corrupción y no la halló
Apuestan por "impuestos saludables"
Lujos y derroches hundén a los marinos asociados al huachicol
A refrescos y tabaco, más impuestos; a países sin TLC van aranceles
Caso de huachicol fiscal escala: hallan sin vida a capitán de la Marina señalado
Cero impunidad a la corrupción
¡Trenazo!
¡Sin miedo!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Cadetes se gradúan

Este lunes, la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada, encabezó la ceremonia de graduación de 450 nuevos policías, como parte de la formación y capacitación para el fortalecimiento de la estrategia de seguridad en la capital, lo que ha reducido los delitos de alto impacto. Mientras tanto, el titular de la SSC, **Pablo Vázquez**, destacó que esta formación marca el inicio de un modelo innovador que acerca a los cadetes a escenarios reales, fortaleciendo sus habilidades para servir con cercanía, humanidad y profesionalismo. [El Heraldo de México](#) / [Reforma](#) / [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [Metro](#) / [24 Horas](#) / [Basta](#) / [Eje Central](#)

Destinan 50 mil mdp en seguridad

Para preservar la seguridad en la CDMX, el Gobierno de la Ciudad destinó este año 50 mil millones de pesos a la política de **Seguridad Ciudadana**. Lo anterior fue mencionado por la jefa de Gobierno, Clara Brugada, en la ceremonia de graduación de 435 policías en la Universidad de la Policía. [La Prensa](#) / [Diario de México](#)

Pa' que no te lo truenen

El STC Metro alista su operativo anual contra la pirotecnia, se reforzará la revisión de usuarios, mochilas, cajas y bolsas, por parte de funcionarios y elementos de la PA y de la PBI de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. Según se prevé que habrá especial atención en puntos de mayor compra y venta de pirotecnia en 6 de las 12 líneas. [Metro](#) / [+Chilango](#)

Aseguran 408 toneladas de autopartes

Durante siete cateos conjuntos realizados por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, agentes de la PDI, Semar y GN, en un inmueble ubicado en calles de la colonia Morelos, alcaldía Cuauhtémoc, se localizaron 100 toneladas de autopartes, cinco motores con reporte de robo y un teléfono celular, además se detuvieron a dos sujetos. En la colonia Ex Hipódromo de Peralvillo, aseguraron 308 toneladas adicionales de autopartes, placas vehiculares y pólizas de garantía. [La Prensa](#)

Festejan a abuelos

Con el fin de reconocer y celebrar a los adultos mayores privados de la libertad, en el **Reclusorio Preventivo Varonil Sur** se realizó un festejo en el marco del Día de los Abuelos. [Reforma](#) / [Metro](#)



¿Se llevaron tu auto al corralón? Puedes consultar su ubicación en la **App Mi Policía**, disponible en iOS. [Reforma](#)

Detienen a 18 personas dedicadas a vender drogas

Como parte de las labores operativas permanentes en colonias de la alcaldía Cuauhtémoc, efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron, del 01 al 05 de septiembre del presente año, a 18 personas, a quienes les aseguraron un total de 311 dosis de posible marihuana. Las primeras detenciones se realizaron en distintas calles de la colonia Centro donde detuvieron a cuatro hombres y se aseguraron 57 bolsitas de plástico que contenían aparente marihuana. [El Universal](#) / [El Heraldo de México](#)

Ataque armado deja a una persona con muerte cerebral

Un ataque armado dejó a un hombre herido y con muerte cerebral en calle Oriente 239-D, en la colonia Agrícola Oriental, alcaldía Iztacalco. Al sitio arribaron paramédicos y elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes con apoyo de cámaras del C2, lograron ubicar y detener a dos sujetos cuando intentaban escapar en el municipio de Nezahualcóyotl, en el Edomex. [La Prensa](#) / [Basta](#)

Atrapan a asesino del embarcadero

Efectivos de la **SSC** detuvieron a un presunto homicida, quien agredió físicamente a otro hombre, tras una riña, hasta quitarle la vida, en la colonia Barrio Xaltocan, de la alcaldía Xochimilco. Los hechos ocurrieron en la avenida Prolongación Hermenegildo Galeana y la calle Mercado, en el embarcadero, donde policías localizaron a una persona lesionada e inconsciente sobre la cinta asfáltica. [Basta](#) / [El Gráfico](#)

De un tiro acabó con 'El Muñeco'

Un hombre aún tenía manchas de sangre en el rostro cuando fue detenido. Él buscó a "El Muñeco" entre los andadores de la colonia Renovación, en Iztapalapa, para matarlo, después de una discusión y frente a su novia, quien reconoció al agresor cuando fue arrestado por elementos **policíacos**. [El Gráfico](#)

Corre peligro vida de bebé abandonada

La bebé recién nacida, hallada el pasado 5 de septiembre en calles de la colonia Industrial, alcaldía Gustavo A. Madero, se encuentra en estado grave y con pronóstico reservado, luchando por su vida en el Hospital Pediátrico La Villa. El hallazgo de la menor ocurrió cuando un ciclista que transitaba por calzada de los Misterios, en la colonia Industrial, escuchó su llanto y alertó a un uniformado de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quien la auxilió. [Diario de México](#) / [Basta](#)

Cargos, por rescatar a un perro

Las dos personas que rescataron a un perro exhibido en redes sociales en condiciones de hacinamiento podrían enfrentar un proceso penal. 'Lleva días sin comer y está con sus heces', publicó @Roberte2415 sobre el Husky al que han llamado Apolo. La periodista Laura Sánchez indicó que "Desgraciadamente el dueño de Apolo apareció ya en la **Policía**. Y sí nos demanda por varios delitos como allanamiento de morada y asociación delictuosa". [Excélsior](#)

En pedos, 58% de negocios por 'vendérechelas' a morros

El director general del Invea, Jorge Esquinca, aseguró que 58% de las suspensiones de actividades a establecimientos mercantiles que se efectúan en la CDMX tienen como motivo la venta de alcohol a menores. En el Primer Informe de Gobierno de Clara Brugada, el Invea reportó que del 1 de octubre de 2024 a este 31 de agosto suspendió mil 231 actividades. El funcionario explicó que la mayoría de las sanciones forman parte del programa **La Noche es de Todos**. [El Gráfico](#)



Tabe pide un fondo mundialista

El alcalde de Miguel Hidalgo, Mauricio Tabé, solicitó al Gobierno de la CDMX asignar recursos adicionales a las alcaldías y crear un fondo mundialista que permita enfrentar la demanda de servicios, de seguridad y de orden en el espacio público, sobre todo en aquellas zonas de mayor atracción turística. Aseguró que esos recursos también servirán para reforzar las medidas de protección civil y atención a emergencias, así como para aumentar el número de **policías**. [Excélsior](#) / [La Prensa](#)

Columna En Tercera Persona: Asesinatos ligados al huachicol envuelven a la Marina / Héctor de Mauleón

Unas horas después de que se diera a conocer su participación en una red de tráfico de huachicol fiscal operada por altos funcionarios de la Marina, el capitán Jeremías Pérez Ramírez fue hallado sin vida en sus oficinas de la Unidad de Protección Portuaria de Altamira, Tamaulipas. El cuerpo del capitán presentaba un solo disparo en el pecho. [El Universal](#)

Artículo. Suicidio, Marina, ética y huachicol / Salvador Guerrero Chiprés

Al suicidarse, el capitán Abraham Jeremías Pérez Ramírez, (...) agregó un aspecto trágico a la determinación del gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo de combatir la corrupción incluso en la Marina. Desde temprano deben fortalecerse valores. Ocurre en las graduaciones. Como las de los Marineros, las de la Policía, por ejemplo, la de este lunes. "Los y las policías no solo deben visitar su cuadrante y hacer patrullaje en su patrulla. Tienen que bajarse de ella, tienen que caminar las calles, tienen que tocar la puerta, tienen que ser conocidos por sus vecinos", señaló la jefa de Gobierno, Clara Brugada, en la Universidad de la Policía de la Secretaría de Seguridad Ciudadana encabezada por **Pablo Vázquez**. [El Heraldo de México](#)

Policiazo

Ultiman a tiros a una pareja

Una pareja fue asesinada cuando pretendía hacer el intercambio de una motocicleta en calle Tlazolteotl, en la colonia Santa Isabel Tola, alcaldía Gustavo A. Madero, un menor de edad logró sobrevivir. Informes de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** indican que el hoy occiso era un presunto narcomenudista de la zona, los responsables lograron escapar. [La Prensa](#)

Asesinan a mujer en habitación de hotel

Una mujer fue encontrada sin vida en la habitación de un hotel ubicado en Eje Central Lázaro Cárdenas, alcaldía Benito Juárez. El sitio fue resguardado por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, el responsable logró escapar en una camioneta que más tarde fue localizada abandonada en la colonia Narvarte Poniente. [Basta](#) / [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [El Gráfico](#)

El trabajador de una pollería

El trabajador de una pollería perdió parte de la mano derecha cuando despachaba carne molida; por fortuna, logró apagar la trituradora antes de moler su mano por completo. Policías y rescatistas del **ERUM** lo auxiliaron en el local ubicado en la colonia Ejidos de San Pedro, en Tlalpan. [El Gráfico](#)



Mujer de 88 años muere atrapada en su casa por la lluvia

Las fuertes lluvias que se registraron la tarde del domingo en la estación Picacho, en la alcaldía Tlalpan, provocaron que una mujer de 88 años quedara atrapada en su vivienda que se encuentra por debajo del nivel de la calle y perdiera la vida. Los primeros reportes de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** indican que murió por ahogamiento. [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Fallece por una caída en la Colonia Juárez

Un hombre falleció tras sufrir una caída cuando realizaba trabajos de mantenimiento en un cuarto piso, en la colonia Juárez, alcaldía Cuauhtémoc. El accidente ocurrió al interior de un inmueble de locales comerciales. Otros trabajadores llamaron a servicios de emergencia llegando también elementos **policíacos del Sector Ángel**, quienes resguardaron el inmueble. [Reforma](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Sistema Penitenciario

Reincide el 10% de jóvenes liberados

Mediante una solicitud de información, se requirió a la **Subsecretaría del Sistema Penitenciario** de la capital informar sobre el número de adolescentes que reinicien en conductas delictivas una vez que egresan de centros privativos. Según la dependencia, apenas corresponde al 10% de esta población. El porcentaje bajo se dio a pesar de que solo existe un programa de reinserción social para esta población. La Subsecretaría reconoció que no lleva registros detallados de reincidencia debido a lo establecido en el artículo 156 de la Ley Nacional del Sistema Integral de Justicia Penal para Adolescentes, el cual prohíbe considerar a un adolescente como reincidente o delincuente habitual. Esto implica que los datos disponibles son estimaciones generales y no cifras puntuales. [Basta](#)

Justicia

Capturan a viuda e hija del Ojos

La FGJCDMX confirmó la captura de María "N" y Samantha "N", viuda e hija de Felipe de Jesús Pérez Luna, "El Ojos", fundador del Cártel de Tláhuac. Las dos mujeres fueron localizadas en Pachuca, Hidalgo, en la colonia Valle de San Javier, donde agentes de la PDI capitalina y de la Procuraduría de Justicia de esa entidad desplegaron un operativo. [Ovaciones](#) / [El Gráfico](#)

Columna El Caballito: Tras el rastro de Lili del Cártel de Tláhuac

La FGJ de la CDMX, que lidera Bertha Alcalde, dio a conocer que detuvo a dos mujeres que eran consideradas objetivos prioritarios y eran de las más buscadas en la capital del país. Se trata de María (esposa) y Samantha (hija), quienes heredaron el liderazgo del Cártel de Tláhuac. Ahora, sin embargo, las autoridades tienen en la mira a la otra hija de El Ojos, Liliana o también conocida como Lili, quien es acusada de vender y distribuir droga por parte de ese grupo delictivo. [El Universal](#)



Imagen Destacada

REFORMA

GOBIERNO DE MÉXICO

SE GRADÚAN VALQUIRIAS



Infografía SSC